



Gran cantidad de competidores participaron de esta nueva fecha realizada en nuestra ciudad, contando la colaboración de la Dirección de Deportes y la organización del Prof. Marcelo Pereyra. Teniendo la presencia de deportistas de toda la región

Con el objetivo principal de incentivar la actividad y la participación de los más pequeños se cumplió la segunda fecha del calendario en la ciudad de Apóstoles, hasta donde se llegaron escuelas deportivas de distintas ciudades de la región, que compitieron con sus representantes en distintas categorías.

Prof. Marcelo Pereyra Organizador expresó: “primeramente debo agradecer especialmente el apoyo ofrecido por la Municipalidad de Apóstoles con personal de la Dirección de Deportes, Dirección de Tránsito, al personal de Salud y a todos los participantes, el objetivo principal de esta competencia es fomentar la actividad en toda la provincia trabajando con los más pequeños desde los 6 a los 13 años, que conozcan el deportes, comiencen a realizarlo y mejoren su calidad de vida.”

Prof. Delia Díaz (Formosa): “venimos realizando una excelente tarea desde hace varios años, trabajando principalmente con los más pequeños quienes estuvieron presentes en esta competencia. Estamos impresionados por las instalaciones con las que cuentan en esta ciudad y es importante realizar este tipo de eventos para que puedan salir nuevos deportistas.”



Comité de Coordinación
Mujeres
ANDREA
SANDRA
SANDRA

APÓSTOLES
mejor ciudad, mejor vivir
INTENDENTE MARIO VIALEY